

BASKET-BALL

Quand un basketteur se fait tout un cinéma

Adversaire du SLUC vendredi, Lille vient de se séparer de son intérieur jamaïcain Sherman Gay pour une raison pas banale...

Le règlement de la Ligue n'autorisant plus que le recrutement de pigistes médicaux à compter du 1^{er} mars, un certain nombre de clubs se sont empressés de remodeler leur effectif avant la date butoir. Mais si Lille, que le SLUC va affronter vendredi à Gentilly, s'est séparé de son intérieur Sherman Gay, ce n'est pas en raison de performances insuffisantes. A 37 ans, l'intérieur jamaïcain tourne encore à près de 8 pts et 3 rebonds de moyenne en 16' de jeu et il est un fin connaisseur de la Pro B puisqu'il compte près de 300 matches et dix saisons dans l'antichambre de l'élite.

Non, non, si le club nordiste a décidé de dire « stop », c'est parce que le joueur a des engagements outre-Atlantique. Pas pour jouer au basket mais pour... faire du cinéma ! Il y a quelques semaines, l'ancien joueur de Bourg, Chalonnais, Le Havre ou encore Fos a signé un contrat pour figurer dans le film « Space Jam 2 », qui doit sortir l'an prochain avec comme tête d'affiche LeBron James « himself ».

L'intérieur aurait été choisi pour



Joueur référencé en France où il a disputé près de 350 matches en pros, Sherman Gay (ici sous le maillot du Havre en 2006/2007) quitte Lille pour rejoindre le tournage d'un film aux Etats-Unis. Photo ER

être la doublure de la star planétaire dans ce film mêlant acteurs et personnages de dessins animés. En 1996, le premier opus avec Michael Jordan avait cartonné dans le monde avec près de 300 millions de recettes.

Doublure de LeBron James

Une opportunité unique qui oblige Sherman Gay à se rendre aux Etats-Unis pour tourner. Après s'être absenté trois jours en janvier, le joueur a demandé une nouvelle disponibilité ces derniers jours. Trop pour le club nordiste. « On ne pouvait pas rester dans l'incertitude de le voir repartir d'autres fois » expliquait Bien-

venu Djomatin, le président nordiste dans les colonnes de la Voix du Nord, « on n'aurait plus eu la possibilité de le remplacer. C'est une bonne chose pour lui mais nous, on a un projet à mener »

Lille a donc rompu le contrat du joueur et vient de faire signer Mike Joseph pour le remplacer. Vu à Denain en début de saison et à Poitiers ces cinq dernières années, l'intérieur français (25 ans, 2,03 m) devait faire ses débuts ce mardi face à Quimper en match décalé et sera à Gentilly vendredi. Pour voir Sherman Gay, il faudra se rendre au cinéma l'an prochain...

A.G.

HANDISPORT Athlétisme

Laxou-NAM aux avant-postes

CHAMPIONNATS DE FRANCE

A Aubière

Alors que les championnats de France indoor se disputaient ce week-end à Liévin, une poignée de laxoviens prenaient la direction de Clermont-Ferrand pour y défendre haut les couleurs de leur club au milieu du gratin venu de tout l'hexagone.

Direction la salle Jean Pellez sous la houlette de Nicolas Zarchou, responsable technique de la section handisport Laxou-NAM. Au total, six athlètes avaient fait le déplacement et, énorme coup, presque tous repartaient avec une médaille ! Un contrat plus que rempli et qui dépasse largement les espérances d'un groupe qui confirme son potentiel grandissant.

Et si les podiums étaient là, les nancéiens n'avaient pas manqué d'y ajouter la manière. Au-delà du bronze qu'elle glanait sur 60 m et 200 m, Tiffany Logette Lods et son guide Jordan Rollot en profitaient



Tiffany Logette Lods et son guide Jordan Rollot ont pris le bronze sur 60 et 200 m, records personnels à la clé. Photo DR

pour signer deux nouveaux records persos (8'58 et 29'47). Bien inspiré par ses homologues, Maxence Gauny prenait le pas et s'emparait quant à lui de l'argent sur le tour de piste en explosant son record personnel, abaissé à 24'93. Enfin, sur 1500 m, Christian Lacoïnte créait la surprise sur 1500 m en s'adjugeant la deuxième

place en 4'54'97, à peine une heure après son autre podium sur la hauteur et la barre des 1,50 m franchie ! Il n'y a pas à dire, le handi' à Laxou a de très belles heures devant lui. Les sacs pliés et des rêves plein la tête, les Nancéiens auront marqué de leur empreinte les terres aubéroises, avant les Europe à Bydgoszcz en juin prochain.

CROSS-COUNTRY

Les championnats de France annulés ce week-end à Montauban



Pas d'athlètes lorrains cette année aux championnats de France de cross-country. Une première ! Photo ER/Bruno GRANDJEAN

Les championnats de France de cross-country 2020, qui devaient se tenir du 6 au 8 mars 2020 à Montauban, ont été annulés ce jour par décision du préfet du Tarn-et-Garonne, en prenant en considération les propos de la Ministre des sports, tenus ce matin en conférence de presse.

Si elle s'associe à la déception de l'ensemble des spectateurs et des coureurs qualifiés pour cette grande célébration sportive, la Fédération française d'athlétisme, dans le cadre de sa mission de service public, a accompagné cette décision responsable, visant à prévenir des risques de propagation du virus Covid-19 dans le département du Tarn-et-Garonne, territoire non contaminé à date.

André Giraud, président de la Fédération française d'athlétisme a déclaré : « Au-delà de vouloir éviter toute propagation de l'épidémie du Covid-19 bien entendu, notre principale préoccupation a été de tout mettre en œuvre, pour que les nombreux participants à cette grande célébration de l'athlétisme que sont les championnats de France de cross-country puissent prendre au plus vite leurs dispositions dans le cas d'une annulation. Nous nous étions également préparés à l'organisation de ces championnats de France de cross-country sur la base des différents scénarii. Même si cette annulation est impactante pour la Fédération et ses licenciés, je prends acte de la décision du Préfet du Tarn-et-Garonne. »

ESCRIME

Grégory Goetz en tête du ranking européen

Il était premier et le restera. Le Tournoi de Kiev n'a pas changé la destinée du Mussipontain Grégory Goetz en vétéran épée. Lors de cette manche du circuit européen disputée ce week-end, le Mussipontain a passé efficacement ses deux tours avant de se retrouver en dernier "étranger" des demi-finales. Le leader du ranking européen a tenu bon son statut en sortant les Ukrainiens pour signer sa deuxième victoire, son troisième podium en circuit européen. Un bilan qui lui assure de terminer en N°1 du circuit. Son coéquipier de club, Yann Lallement, termine pour sa part 9^e de la manche ukrainienne.



Grégory Goetz. Photo ER

BOXE FRANÇAISE

Les juniors qui détonent

Les tireurs juniors étaient à l'honneur ce week-end avec notamment les demi-finales du championnat de France disputées à Paris. Le Frouardo-Pompéien Azat Azatyan (-70 kg) est sorti vainqueur à la majorité des juges (4-1), samedi, face à Eros Bonio (Sarcelles). Le lendemain, lors des finales du Grand Est, ce sont les Vandopériens Lara Karakoca (65 kg), Adam Lamane (-52 kg) et Elif Keskin qui se qualifiaient pour les finales de secteur.